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Estalló la bomba

Dimite el presidente
. ...e acereno

Saltó la notícía. El propío pre-
sidente del Club Deportivo Cace-
reño, Fernando Bullón Infantes,
comunicó ayer en rueda de
prensa su dimisión, explicando
los motivos que le habfan indu-
cido a presentarla.

EN JUNIO QUISO DIMITIR

Es probable que Ia noticia
caiga como una bomba entre los
aficionados pero^ debemos decir
que no nos ha sorprendido por
cuanto ya había avisado Bullón
en varias ocasiones de sus inten-
ciones. La última, durante la
Asamblea celebrada en la Casa
Sindical, donde expuso con cla-
ridad su postura diciendo que en
junio había pretendido dimitir
aunque no lo hizo porque sus
compañeros le convencieron de

•» La afición no ha respond ido
como yo esperaba» (Bullón In-
fantes)

•«No pasará nada. EI club se-
guirá su marcha normal como
polideportivo»

• «Quise dimitir en junio, pero
entonces no se consideró
oportuna la fecha»

que el momento no era oportuno. dictatorial, sino la cabeza de una

Haberse mazchado en aquella
ocasión, vfspera de las vacacio-
nes veraniegas, habrfa sido tanto
como embarcaz al Club en u^ha si-
tuación muy diffcil ya que sin
presidente hubiese sido diffcil
realizar los fichajes paza confec-
cionar un equipo aspirante al re-
torno a Tercera.

LAS RAZONES DE SU DIMI-
SION

EI señor Bullón explicó ayer
que se marcha por dos razones:
Porque sus ocupaciones profe-
sionales le impiden entregarse,
como era su deseo, íntegramente
al servicio del Club y porque se
encontraba muy decepcionado.
Y dijo que se encontraba decep-
cionado porque pcse a la buena
voluntad de dos destacados afi-
cionados como Tomás Rodríguez
Santano y Javier Santos Pana-
dero, la campaña de captación de
socios no ha sido el éxito que se
esperaba.

Fernando Bullón consídera
que el número actual de socios no
es suficiente para un Club como
el Cacereño que aspira a contar
con patrimonio propio. Mane-
jando cifras, dijo que antes con-
taba el Club con 660 socios y 306
abonados. Tras la campaña se al-
canzaron 1.426 nuevos socios, si
bien la cifra real debería esti-
marse en sólo 888 (572 de prefe-
rencia y 296 de tribuna sín nume-
raz, todos caballeros). El señor
Bullón estima que el resto, hasta
los 1.426, citados supone p^co ya
que se reSeren a altas de señoras,
cadetes y Nños cuyas cuotas son
b^jfsimas. Ello no quita para que
el haŝta ayer presídente haya
propuesto a la Junta que se nom-
bre socio de honor a Rodrtguez
Santano y Santos Panadero.

NO HABRA TRAUMA

El ex presídente continuó di-
cíéndonos:

-Slnceramente creo que mi
decisión no tiene la menor im-
portancia ya que el Club perfec-
tamente legalizado como poN-
deportivo sólo tiene que hacer
valer sus estatutos.

-Pero esa dímisíón...
-Yo no he sido un presidente

Junta formada por amigos con
las mismas inquietudes y con los
mismos desembolsos económi-

cos. Mi marcha, por tanto, no
debe afectar en absoluto al Club
y mucho menos a la campaña del
equipo en la competición. Todo
seguirá igual.

-^Y si los demás también...?
-No creo que lo hagan porque

por esa razón nos habríamos ido
todos en junio cuando me dije-
ron: «Si te vas nos vamos todos».
Entonces me fijé un plazo y ha
sido ahora cuando éste ha finali-
zado, pero mis compañeros se-
guirán.

SE ELEGIRA NUEVO PRESI-
DENTE

-^Quién sustituirá a Fernando
Bullón?

-Hay dos vicepresidentes:
don Angel Sánchez García y don
Enrique Moreno de Acevedo. Po-
siblemente se convocará una
nueva Asamblea y en ella se de-
cidirá quién ha de sustituirme
entre los miembros de la actual
Directiva. De mumento se hará
cargo Angel Sánchez García.

DIMISION IRRF.VOCABI.E

Fernando Bu116n nos mostró
fotocopias de las cartas que ha
dirigido a sus compañeros de
Junta, al delegado de Educación
Física y Deportes y a1 presidente
de la Federación Extremeña, ex-
poniendo las razones de su dimi-
sión que, según nos dijo, es irre-
vocable:

-He meditado la decisión
concienzudamente y no habrá
marcha atrás.

Para terminar formuló un rue-
go:

-No digo que la culpa la tenga
la afición, pero sinceramente
pienso que no ha respondido
como yo esperaba. Ayuden al
Club a conseguir las metas pro-
puestas. El Cacereño debe ir ade-
lante.

Esta fue la noticia: Fernando
Bullón Infantes ya no es presi-
dente del Cacereño.

Tomás Pérez

Ajedrez (Badajoz)

Mañan^a comienza
el Campeonato pro-

vincial
por equipos

• Este año se lia dividido la provincia en dos grupos:
zonas oriental y occidental `

EI domingo, día 20, comienza
la temporada ajedrecista, con el
Campeonato provincial de Ba-
dajoz por equipos de clubs. Este
año, debido al aumento notable
de la afición por este noble de-
porte, se ha tenido que dividir
geográficamente la provincia en
dos zonas, denominadas Orien-
tal y Occidental.

Son nueve en total los clubs de
nueva creación en relación con
los siete federados que tomaron
parte en la competición de la
temporada precedente. Existen,
pues, paza esta temporada, dieci-
séis clubs federados en Badajoz.

En la zona Oriental de la pro-
vincia, donde el auge que ha to-
mado el ejedrez, debido princi-
palmente a la extraordinaria la-
bor llevada a cabo por el Club
.^jedrez Castuera, creado la tem-
porada anterior, es bien notorio,
se han federado cinco nuevos
clubs. Estos son los siguientes:
Club qjedrez Campanazio, C. A.
Monterrubio de la Serena, C. A.
Aipense, de Zalamea de la Sere-
na; C. A. Híguera de la Serena y C.
A. Deportivo Quintana de la Se-
rena. Con ellos, integran la zona
el citado C. A. Castuera y el
Nuevo Club de Ajedrez de Cabeza
del Buey, también creado la pa-
sada temporada.

Por su parte, en la zona Occi-
dental son nuevos el C. A. (3rupo
de Edu^aciAn y Descansa Insti-

tuto Nacional de Previsión de
Badajoz; C. A. Emérita y C. A.
Círculo Emeritense, ambos de,_
Mérida, y el C. A. Vasco Núñez, de
Jerez de los Caballeros. Se puede
considerar igualmente de nueva
creación la Sociedad Polídepor-
tiva de Villafranca de los Barros,
que sustituye al Centro de Ins-
trucción y Recreo (C.I.R.) de di-
cha población. Junto a ellos, for-
man esta zona los conocidos Cír-
culo Pacense, de Badajoz, actual
campeón provincial; Liceo de
Mérida; Europa OJE, de Fregenal
de la Sierra, y Motor Club, de Al-
mendralejo.

PARTIDOS DE 14IAÑANA

El Campeonato, como decimos
anteriormente, dazá comienzo en
la zona Occidental el próximo
domingo, dia 20 de los corrientes.
En la zona Oriental comenzará el
domíngo siguiente, dia 27, debido
al menor número de equípos que
integran la misma.

Los partidos programados para
la prímera jornada en la zona Oc-
cidental son los siguientes:

Orupo E. y D., I. N. P. - Vasco
Núñez.

Motor C:ub - Liceo.
Polideportiva - Cfrculo Pacen-

se.
Europa OJE - Cfrculo Emeri-

tense.
Descansa el C. A, Emérits.
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^Qué sabe de EI? ^Quién es?

^Cómo es?
iSABRIA RESPONDER A ESTAS PREGUHTAS?

^rasáculos se^nonales coleccionables.

EN LOS SIGUIENTES ESTABLECIMIENTOS
HERMENEGILDO ALONSO, General Primo de Rivera, 24, ALMENDRALEJO.
DROGUERIA LA LLAVE, José Antonfo, 1, ALMENDRALEJO.
APRESA, Menacho, 29, BADAJOZ.
BENtGNO LOPEZ CARRASCO ^^BENILOPE.., Plaza del Pllar, 4, BADAJOZ.
DECOREX, Avemda Ricardo Carapeto, 89. BADAJOZ.
DECORACIONES PARIS, Menacho, 27, BADAJOZ.
DECORACIONES VALEN, Zurbarán, 35, BADAJOZ.
DUVEN, Pasaje San Juan, 3, BADAJOZ.
GALERIAS PRECIADOS. Calle Mayor, s-n.°, BADAJOZ.
LA BOUTIOUE DEL PAPEL, López Prudencio, 17, BADAJOZ.

PAPELES PINTADOS SAN FRANCISCO, Paseo Gral. Franco, 8, BADAJOZ.
PEROGIL, Arlas MoMano, 10, BADAJOZ.
PEDRO DUEÑAS, Ramón y Cajal, 18, DON BENITO.
ANTONIO GARIAS, Vaaco Núñez, 1, JEREZ DE LOS CABALLEROS,

y Zurbarán, 10, FUENTE DE CANTOS.
DECORACIONES CARBALLO, Arzobispo Mausona, 5, MERIDA.

DROGUERIA CORDERO, Antonio Maura, 8, MONTIJO.
BLAS GONZALEZ CONCEPCION, José Antonio, 8, PUEBLA DE LA CALZADA.

JUAN HERNANDEZ MORALES, Castejón, 9, VILLAFRANCA DE LOS BARROS.
DYPIMA, Díaz-Ambrona, 19, VILLANUEVA DE LA SERENA.

• • •

i0iga todos los días ia emisión de RADIO EXTREMA-
DURA a las 12,30, donde se explican las bases para

nuestro CONCURSO!
iPUEDE SALIRLE GRATIS SU COMPRA!

ENSEÑANZA A DISTANCIA
Se pone en conocimiento de todas aquellas per-

sonas interesadas en cursar estudios de CONTABI-
LIDAD por este procedimiento que ha quedado
abierta la matrícula en ESCO, centro autorizado por el
Ministerio de Educación y Ciencia (primer grupo, núm.
198).

Será informado gratuitamente enviando su nom-
bre y dirección a ESCO, Apartado 10.129. Madrid.

DR. F. PEREZ MARTIN
OFTALMOLOGO

ALONSO DE CELADA, 9- 6.^ - C
(Edificio Banesto)

Consulta diaria, excepto sábados Horario: 5 Tarde
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